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“La persona al centro”: dall’Emilia-Romagna un
modello per l’umanizzazione delle cure

REDAZIONE

Occuparsi  non solo  del l ’aspetto  sanitario  di  un
paziente r icoverato in ospedale,  ma anche di
quel lo  psicologico.  Umanizzare  le  cure  vuol  dire
mettere  a l  centro  la  persona e  non solo  la  sua
malatt ia .  Se  ne è  parlato  in  un incontro in
Assemblea organizzato dal  Difensore c ivico
regionale ,  Guido Giust i ,  insieme al l ’az ienda
ospedal iera universitaria  di  Modena.  Interventi
di  Guido Giust i ,  Claudio Vagnini  (direttore
generale  AOU Modena)  e  Si lv ia  Zamboni
(vicepresidente  Assemblea) .

(3  lugl io  2024)
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VIDEOTARO - RTA PARMENSE NEWS 19.30 - "Dibattito in consiglio

regionale" - (17-07-2024)

 

In onda: 17-07-2024

Condotto da:

Ospiti:

 

In collegamento: ANDREA PERINI

Durata del servizio: 00:05:03

Orario di rilevazione: 19:59:03

 

Intervento di: FEDERICO AMICO  (EMILIA ROMAGNA CORAGGIOSA), GIULIA PIGONI  (ITALIA VIVA), MARCO MASTACCHI  (RETE CIVICA),

MARTA EVANGELISTI  (FDI), MICHELE FACCI  (GRUPPO INDIPENDENTE), SILVIA PICCININI  (M5S), SILVIA ZAMBONI  (EUROPA VERDE),

VALENTINA CASTALDINI  (FORZA ITALIA)

 

Tag: STEFANO BONACCINI    (PRESIDENTE DELLA REGIONE EMILIA ROMAGNA)

 

SPC/DP

 

17-07-24 23.01 NNNN

Monitoraggio dei servizi radio-televisivi

Data 18/07/2024 Ora Emittente VIDEOTARO
Titolo Trasmissione VIDEOTARO - RTA PARMENSE NEWS 19.30 - "Dibattito in consiglio regionale" - (17-

07-2024)
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RETE7 - ETG 13.20 - "Carceri, la situazione in Emilia-Romagna" -

(17-07-2024)

 

In onda: 17.07.2024

Condotto da:

Ospiti:

 

Servizio di:

Durata del servizio: 00:02:06

Orario di rilevazione: 13:31:28

 

Intervento di: FEDERICO AMICO  (PRESIDENTE COMMISSIONE PARITÀ ASSEMBLEA LEGISLATIVA)

 

Speaker 1: 8 delegazioni entreranno domani nelle carceri dell'emilia romagna per la consegna ai detenuti di una guida per i propri diritti, a bologna il

garante Roberto Cavalieri con l'arcivescovo di bologna e presidente della cei Matteo Zuppi, l'Assessore regionale Igor Taruffi le consigliere

regionale Silvia Zamboni e Silvia Piccinini e il consigliere Marco Mastacchi, questa è la situazione delle nostre carceri il servizio di massimo ricci.

Speaker 2: In emilia romagna al 30 giugno scorso nelle carceri sono detenute 3725 persone contro una capienza massima delle strutture di 2979

posti, è l'allarme lanciato dal garante regionale dei detenuti Roberto Cavalieri, nelle 10 strutture carcerarie regionali sono presenti 176 donne,

mentre i detenuti stranieri sono 1826 pari al 50% del totale, il sovraffollamento si associa a problemi di patologie psichiche e infezioni virali, come la

tubercolosi oppure a violenza e suicidi che sono già 56 a livello nazionale dall'inizio dell'anno.

FEDERICO AMICO: Per il secondo anno in tutte le carceri della regione consegniamo assieme ai colleghi consiglieri garanti comunali garante

regionale, il codice ristretto la giunta alla seconda edizione ha ampliato e implementato con le più recenti normative, è un'iniziativa promossa

senz'altro la garante regionale che ha visto la collaborazione della commissione parità dei diritti, c'è un'attenzione crescente in assemblea

legislativa rispetto al tema delle carceri, complice anche purtroppo la tragedia dei numerosi suicidi, ma che però ci fanno aprire gli occhi su una

situazione che non può rimanere tale, e credo che il lavoro anche per il prossimo futuro della regione dovrà essere comunque quello di continuare a

implementare sia da un lato l'attenzione, sia le risorse perché nel corso degli ultimi tre anni quindi per ventitré ventiquattro venticinque, abbiamo

stanziato sei milioni di euro per accompagnare i detenuti e le detenute alle misure alternative a una prospettiva riabilitativa non sono

esclusivamente detentiva.

Monitoraggio dei servizi radio-televisivi

Data 18/07/2024 Ora Emittente RETE 7
Titolo Trasmissione RETE7 - ETG 13.20 - "Carceri, la situazione in Emilia-Romagna" - (17-07-2024)
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Tag: IGOR TARUFFI  (ASSESSORE AL WELFARE POLITICHE GIOVANILI REGIONE E-R), ROBERTO CAVALIERI   (GARANTE REGIONALE

DEI DETENUTI), SILVIA PICCININI   (CONSIGLIERA M5S REGIONE EMILIA ROMAGNA), SILVIA ZAMBONI

 

TAG/AG

 

17-07-24 18.45 NNNN

Monitoraggio dei servizi radio-televisivi

Data 18/07/2024 Ora Emittente RETE 7
Titolo Trasmissione RETE7 - ETG 13.20 - "Carceri, la situazione in Emilia-Romagna" - (17-07-2024)
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17/07/2024

Regionali: Avs E-R, positivo l'incontro con de Pascale

(ANSA) - BOLOGNA, 17 LUG - "L'incontro è stato positivo,

abbiamo le condizioni per avviare un lavoro collettivo sul

programma, porteremo le nostre competenze e le nostre proposte

su lavoro, salute pubblica, politiche per la casa, tutela dei

beni comuni al confronto con le altre forze politiche, per

costruire un programma innovativo e condiviso". Lo dicono

Fortunato Stramandinoli di Sinistra Italiana e Paolo Silingardi

Europa Verde, che ieri per Alleanza Verdi Sinistra hanno

incontrato il candidato presidente dell'Emilia Romagna Michele

de Pascale (Pd), "per verificare la possibilità di un'alleanza

nel segno dell'innovazione, che non prescinda da chiari segnali

di discontinuità, su infrastrutture, energia, consumo di suolo,

beni comuni e sanità pubblica".

Nell'incontro, spiegano a"bbiamo affrontato le principali

criticità programmatiche in modo concreto e abbiamo apprezzato

la disponibilità di de Pascale ad affrontare il merito delle

questioni, evidenziando aspetti condivisi, senza evitare i nodi

critici. "Abbiamo chiesto a de Pascale" dice Silingardi di

Europa Verde, "un chiaro impegno programmatico, riconosciamo

segnali importanti di discontinuità su scelte strategiche, ma

vogliamo essere artefici di una nuova stagione politica

regionale, che, superata l'era Bonaccini, affronti con decisione

i punti critici per rendere la nostra Regione più equa,

competitiva e vivibile".

All'incontro hanno partecipato anche Silvia Zamboni e Nicola

Dall'Olio per Europa Verde, Giovanni Paglia per Sinistra

Italiana e il segretario regionale Pd Luigi Tosiani. (ANSA).

2024-07-17T12:35:00+02:00

R

ROM

ANSA per REGIONE_EMILIA_ROMAGNA

https://trust.ansa.it/160b4e88eccf9edd4ff7bf3e27ecb1d35937b3fc934d60c98dd27aec65f

ca073

160b4e88eccf9edd4ff7bf3e27ecb1d35937b3fc934d60c98dd27aec65fca073
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17/07/2024

REGIONALI. DE PASCALE-AVS, BUONA LA
PRIMA: "INCONTRO POSITIVO"

(DIRE) Bologna, 17 lug. - Chiedono "segnali di discontinuità", in

particolare su infrastrutture, energia, consumo di suolo, beni

comuni e sanità pubblica. Ma l'incontro con il candidato del Pd

Michele De Pascale non e' andato male per l'Alleanza Verdi

sinistra. Dal confronto infatti, come fa sapere Avs, sono emersi

"evidenti elementi di innovazione", non solo sulla sanità

pubblica ma anche sulla "inderogabile necessità di mettere in

sicurezza il territorio", con la disponibilità ad una "revisione

della legge urbanistica per ridurre il consumo di suolo", e

un'accelerata sul fronte della produzione di energie rinnovabili.

"Abbiamo chiesto a de Pascale- afferma Paolo Silingardi di Europa

verde- un chiaro impegno programmatico, riconosciamo segnali

importanti di discontinuità su scelte strategiche, ma vogliamo

essere artefici di una nuova stagione politica regionale, che,

superata l'era Bonaccini, affronti con decisione i punti critici

per rendere la nostra Regione più equa, competitiva e vivibile".

Per Fortunato Stramandinoli, segretario regionale di Sinistra

Italiana, l'incontro "è stato positivo, abbiamo le condizioni per

avviare un lavoro collettivo sul programma, porteremo le nostre

competenze e le nostre proposte su lavoro, salute pubblica,

politiche per la casa, tutela dei beni comuni al confronto con le

altre forze politiche, per costruire un programma innovativo e

condiviso". Al summit c'erano anche Silvia Zamboni e

Nicola Dall'Olio per Europa Verde, Giovanni Paglia per Sinistra

Italiana e il segretario regionale Pd Luigi Tosiani.

(Bil/ Dire)

14:03 17-07-24

NNNN
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Elezioni regionali, De Pascale incontra Avs: "Ci sono
condizioni per lavorare assieme sul programma"

Alleanza Verdi Sinistra giudica positivamente il confronto con il candidato alla
presidenza regionale del centrosinistra: "Incontro positivo, ma chiediamo segnali di
discontinuità"

REDAZIONE

Alleanza Verdi  Sinistra  giudica posit ivamente i l
confronto con i l  candidato al la  presidenza
regionale  del  centrosinistra:  "Incontro posit ivo,
ma chiediamo segnal i  di  discontinuità"

Chiedono "segnal i  di  discontinuità" ,  in
part icolare  su infrastrutture,  energia,  consumo
di  suolo,  beni  comuni  e  sanità  pubblica.  Ma
l ' incontro con i l  candidato del  Pd Michele  De
Pascale  non è  andato male per  l 'Al leanza Verdi

Sinistra.  Dal  confronto infatt i ,  come fa  sapere  Avs,  sono emersi  "evidenti  e lementi  di
innovazione",  non solo  sul la  sanità  pubbl ica  ma anche sul la  " inderogabi le  necessità  di
mettere  in  s icurezza i l  terr i torio" ,  con la  disponibi l i tà  ad una "revis ione del la  legge
urbanist ica  per  r idurre  i l  consumo di  suolo",  e  un'accelerata  sul  fronte  del la  produzione di
energie  r innovabil i .  "Abbiamo chiesto a  de Pascale-  afferma Paolo Si l ingardi  di  Europa
verde-  un chiaro impegno programmatico,  r iconosciamo segnal i  importanti  di  discontinuità
su scelte  strategiche,  ma vogl iamo essere  artef ic i  di  una nuova stagione pol i t ica  regionale ,
che,  superata l 'era  Bonaccini ,  af fronti  con decis ione i  punti  cr i t ic i  per  rendere la  nostra
Regione più equa,  competit iva  e  vivibi le" .  Per  Fortunato Stramandinol i ,  segretario  regionale
di  Sinistra  Ital iana,  l ' incontro "è  stato posit ivo,  abbiamo le  condizioni  per  avviare  un lavoro
col lett ivo sul  programma,  porteremo le  nostre  competenze e  le  nostre  proposte  su lavoro,
salute  pubblica,  pol i t iche per  la  casa,  tutela  dei  beni  comuni  al  confronto con le  a l tre  forze
pol i t iche,  per  costruire  un programma innovativo e  condiviso".  Al  summit  c 'erano anche
Silvia  Zamboni  e  Nicola  Dal l 'Ol io  per  Europa Verde,  Giovanni  Pagl ia  per  Sinistra  Ital iana e
i l  segretario  regionale  Pd Luigi  Tosiani .  (Dire)
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